

1947 - 1965

18 ANS DE GESTION MUNICIPALE

L'AIDE AUX JEUNES MILITAIRES

Ce n'est pas un des aspects les plus importants de l'activité municipale, bien entendu. Mais n'est-ce pas juste qu'une assemblée communale pense à ses jeunes concitoyens qui partent au service militaire, ou qui l'accomplissent.

C'est ainsi que, chaque année, la municipalité donne un petit colis aux jeunes gens qui s'en vont et qu'à l'occasion des fêtes locales elle envoie un mandat aux jeunes seynois militaires.

En 1964, c'est 130 colis qui ont été donnés et que 213 mandats ont été expédiés.

C'est peu, avons-nous dit.

Mais il suffit de lire les lettres de remerciements des jeunes militaires pour se rendre compte que, pour eux, c'est très important et encore plus réconfortant. Tant mieux.

1947-1965 : 18 ANS DE GESTION MUNICIPALE

UN ASPECT MECONNU DE L'ACTIVITE DU SERVICE SOCIAL

Dans le « Petit Varois » du 3 février dernier nous avons trop brièvement résumé l'activité considérable et bénéfique de l'important service social polyvalent mis en place par la municipalité après 1947 ; et, depuis, sans cesse perfectionné, modernisé, adapté aux conditions de la vie seynoise.

Mais voyons un aspect positif, mais souvent méconnu de l'activité du service social municipal.

Nombreux, trop nombreux, sont ceux que frappe la maladie ; qui, par la suite, doivent partir en convalescence et pour cela effectuer de trop nombreuses démarches.

Auparavant rien n'était fait pour eux à La Seyne.

Alors qu'aujourd'hui le service social les aide, les conseille, les dépanne.

C'est ainsi que pour 1964 seulement 231 placements ont été réalisés en maison de repos, en pouponnière, en aériums, en préventifs...

C'est ainsi que pour 1964 seulement 45 placements ont été réalisés en nourrice, orphelinats, foyers.

Et à la Noël chacun de ces Seynois ou Seynoises frappés par le sort a reçu un magnifique colis de friandises ou de jouets selon le cas.

Les parents, les amis de ceux qui ont ainsi apprécié l'action de la municipalité ne sont pas près de l'oublier... et ils le diront clairement le 14 mars.

1947-1965 : DIX-HUIT ANS DE GESTION MUNICIPALE

LE RESEAU D'EGOULEMENT DES EAUX PLUVIALES

Chacun se souvient qu'avant l'installation de la municipalité actuelle, les jours des grands orages étaient une catastrophe pour certains quartiers de la ville : rue Carvin, rue C-Hugues, rue Lagane par exemple ou rond-point Kennedy, avenue F-Mistral et les environs par exemple.

La municipalité s'est penchée sur ces problèmes.

Deux projets ont été étudiés, puis approuvés, puis financés, puis réalisés :

1. — Dans le secteur rue Cyrus-Hugues, place Laik, rue Carvin, rue Lagane, rue B-Paul, rue Franchipani.

2. — Dans le secteur du quartier Canourgue, avenue F-Mistral, rue P-Lacroix, avenue Garibaldi.

Ces travaux importants ont permis d'assainir une partie importante de la ville lors des grands orages ou des pluies persistantes.

Les habitants de ces quartiers le savent bien que « République » et « Le Méridional » ont caché ces réalisations importantes à leurs lecteurs.